

**Proyecto docente de la asignatura**

Asignatura	<b>Aplicaciones de Econometría</b>		
Materia	Econometría		
Módulo			
Titulación	Economía		
Plan	468	Código	45724
Periodo de impartición	S8	Tipo/Carácter	OP
Nivel/Ciclo	Grado	Curso	4
Créditos ECTS	6		
Lengua en que se imparte	Castellano		
Profesor/es responsable/s	Pilar Zarzosa Espina		
Datos de contacto (E-mail, teléfono...)	<a href="mailto:pzarzosa@eae.uva.es">pzarzosa@eae.uva.es</a>		
Horario de tutorías	<a href="http://www.eco.uva.es/tutorias/">http://www.eco.uva.es/tutorias/</a> Los estudiantes concertarán las tutorías con la profesora,		
Departamento	Economía Aplicada		
Horarios	<a href="http://www.eco.uva.es/horarios/">http://www.eco.uva.es/horarios/</a>		

**5. Métodos docentes y principios metodológicos desde el 13.03.2020**

No se ha cambiado nada, en cuanto al contenido ni en cuanto a la evaluación, excepto que no hay nada presencial. Dado que en el proyecto docente inicial ya se establecía que se realizaría trabajo en grupos y se realizaría evaluación continua (también del trabajo individual), como ya se estaba haciendo hasta el período de confinamiento. **En concreto, los únicos cambios son los siguientes:**

Inicialmente, nada más empezar el confinamiento, las clases las di a través de vídeos docentes que grabé y colgué en el campus virtual, como se puede ver. Se trata de vídeos de Kaltura y otros a partir de power point. También añadí nuevos materiales y estamos usando el chat y la actividad de tarea del campus virtual. Actualmente doy las clases todos los días en el horario oficial, usando la plataforma Webex, que me permite dar las clases teóricas y hacer los ejercicios con Eviews, como siempre. Todos los alumnos asisten. Mis alumnos disponen individualmente del programa Eviews, bien del gratuito para estudiantes o bien del que se ha ofrecido gratuito para el período del confinamiento. Ellos trabajan de manera individual y en grupo, relacionándose online entre ellos, y conmigo.



Para la evaluación, que como estaba previsto es continua, lo único que ha cambiado es que en cada trabajo, además de los ficheros que cada grupo me tiene que enviar, tiene que haber un vídeo por cada estudiante, en el que el estudiante se graba a sí mismo explicando una parte del trabajo. Ese vídeo individual sustituye a la presentación oral en clase, en la que también era obligatorio hacer una presentación individual.

## 7. Sistema y características de la evaluación

---

El mismo sistema y los mismos criterios que en la Guía inicial. Las presentaciones eran presenciales y desde el confinamiento son online, pero eso no se especificaba en la guía, donde sí que se especificaba que se realiza siempre evaluación continua.

